

Einladung zum Film „Das Fieber“

EINEWELT Plochingen



Einladung zum Film „Das Fieber“

In Kooperation mit dem Eritrea-Hilfswerk Deutschland e. V. mit Sitz in Plochingen lädt der EINEWELT-Verein Plochingen zu einem Film ein: Am **Mittwoch, den 18. Okt., um 19 Uhr**, zeigen wir im **Union-Filmtheater Plochingen** den mehrfach ausgezeichneten Film „Das Fieber“.

Der Film von Katharina Weingartner (90 Min., Prädikat: Wertvoll, frei ab 12 Jahren) handelt vom **Kampf gegen Malaria**, jener fürchterlichen Geißel der Menschheit, die mehr Menschenleben forderte als alle Krankheiten und Kriege. **Was wäre, wenn eine Heilpflanze den Malaria-Parasiten bekämpfen und so tausende Menschenleben retten könnte?** Jeden Tag. Die gibt es nämlich: **Artemisia annua**. Dagegen regt sich aber massiver Widerstand: Die Pharmakonzerne in den Industriestaaten fürchten um ihre Profite und preisen dafür ihre Hightech-Lösungen an. So wollen sie alte Kolonialstrukturen fortführen und sich weiter am geplünderten Planeten bereichern.

Dieser Film verbietet den immer gleichen Mitleids-Blick auf das afrikanische „Leid“ und stellt drei afrikanische Protagonisten vor, die durch eigene Forschungen für mehr Selbstbestimmung und Unabhängigkeit kämpfen. **Ihre Arbeit könnte Millionen Menschenleben retten**, doch natürliche Heilmittel wie die Artemisia-Pflanze wurden von der Weltgesundheitsorganisation (WHO) jahrzehntelang nicht anerkannt. Katharina Weingartner schildert diese Zusammenhänge strikt aus der Sicht der lokalen Bevölkerung. Wir zeigen diesen Film mit Unterstützung des Landkreises Esslingen im Rahmen des „Aktionsprogramms für Demokratie und Toleranz“.